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●富生ちゃんのまだ生きてます！ 

●ゆみっぺちゃんの「なんじゃコリャ？」 

からあたらしいジュエリーは生まれる。 

●足が痛くてもね・・・ 

●こんなお仕事させていただきました！ 

●あんな話こんな話。待ってまーす！ 

●富生ちゃんのまだ生きてます！ 

こんにちわー。とみおちゃんです。お元気にお過ごしのことと存じます。去年の秋ぐらいか

ら木曜日の定休日以外に月曜日も休ませてもらうようになりました。と云うのも、車の運転に

しばしばミスを犯すようになってきました。去年の４月コロナの４回目の予防接種の折に接種

会場の自転車置き場のレンガに接触してしまって自動車のフェンダーの下部を凹ませてしまい

ました。それに去年７月の半ば頃 外環状線の楽音寺の西の交差点を左折する際、縁堤に乗り

上げてしまい車輪が空回りして動けなくなってしまいました。警察官が乗り上げた車を動かし

てくれました。さすが、こういうことに慣れてはるんやなぁと思いました。スーパーマーケッ

トや公園の駐車場で車止めに乗り上げたりするミスが増えました。そういったことが続くと運

転免許証を返上しなくてはいけなくなります。 そういったいきさつで、定休日の木曜日以外

の月曜日に店を休ませてもらうようになりました。そして休養に充てるようにしました。 

 休みの日は、瓢箪山の山の上に住んでいます。家から往生院の近くを通り山裾を散歩しま

す。途中池が三つあります。最初の池は広く、たまにお爺ちゃん２,３人が魚釣りをしている時

があります。こんなところで釣れるんかなぁと思ってましたが、釣れてるんでしょうね。三つ

目の池では、古い木の上で亀がいつも六匹、首を伸ばして日向ぼっこしています。 道の両側

に畑があったり、花屋さんに卸す花畑があったり、林になったりしている道を散歩します。道

が細いので車は通らず、たまに軽トラックかバイクが通る程度です。上六万寺、横小路、楽音

寺を通って、大阪法科経済大学まで散歩するときもあります。 

 大東市にある深北緑地公園に行きゆっくり散歩するときもあります。ウォーキングする人

達、広場で手製の紙飛行機をゴムでとばしたり。スケボーを楽しむ人たち。マウンテンバイク

では大人が大きい凸凹道を飛んだり、小さい子供たちは低い凸凹で練習しています。その公園



は寝屋川沿いにあって大水のさいの遊水地になっているので、自然のままの池があって、鴨や

鷺その他色々な野鳥がたくさんいます。そんな鳥たちに餌やったりして遊ぶのは、楽しいです

ね。 朝の山裾の散歩や公園なんかでゆっくり過ごしたあとの午後はのんびり昼寝をさしても

らいます。 そんな感じで週二日の休み ゆっくり休養させてもらうお蔭で、車の運転の小さ

なミスもなくなりました。 そういった過ごし方を私の日常報告とさせていただきます。 

               ありがとうございました。    井原富生 

●ゆみっぺちゃんの「なんじゃコリャ？」からあたらしいジュエリーは生まれる。 

こんにちは。「じゅえりー通信・編集長の嫁」の有美です。雨の多いこの時期に「ベランダ

を掃除しよう！」と片付けたら、新しいスペースを発見！早速プランターを置いて、ハーブテ

ィー用のバジルと、サラダ用のルッコラを植えてスペースがまた無くなってしまいました。 

 

さて、コロナのパンデミックから３年。新しい時代が始まっているのを感じています。私は

占いやスピリチャルにあまり興味がなく、占いは雑誌の「良い部分だけ」を信じますが、世の

中では「風の時代」が到来して世の中が変化していくと言われています。今までとは全く違う

価値観の世界が広がっていくのを感じる人が多いようです。 

 

ジュエリーの世界では既存の「所有の仕方」や「着用のルール」を見直す方が増えています。 

昔は立爪のダイヤのリングや、パールのネックレスなど皆に合わせた物を揃え、相手に合わせ

て着用してきました。最近は「冠婚葬祭にしか使わないのに、パールのネックレスが３本もあ

るので、普段に使えるようにできないかなぁ」と言う方が増えています。先日のじゅえりー通

信でご紹介した「３種のサイズのパールを編んだネックレス」をお目にかけたところ喜んでい

ただけました。長年かけて生まれてきたパールは本当に価値があるものです。それをできるだ

け着用する回数を増やすのは素敵なことですね。 

 

ご自身の直感で「ピンときた」宝石を手元に置く方も多いです。おばあちゃんやお母さんが

大切にしていた宝石から直感で良いと感じたものを「今の時代に馴染み」「いつでも身に着け

られる」デザインにリフォームし、自分らしさを持って、それぞれの生き方を尊重しお互いの

良さを認める時代になっています。 



 

私「ゆみっぺちゃん」は先日 50歳になりました（笑）最近は新しい世代の行動や考え方が私

世代と違うことがよりはっきりしてきました。でも「違うのは当たり前」。「今ドキの若い者

は…」と言わずに彼らのライフスタイルやファッションを見ているとジュエリーやアクセサリ

ーの扱い方も素敵で歩み寄りたくなります。 

 

夏が近づき、白いティーシャッツが着たい気分になりました。編集長（夫）は「はちゃめち

ゃでも好きな物を作ったら良い」というので「自由な気持ち」でパールとカラーストーンのネ

ックレスを作ってみました。丸い首元に沿うように短めのデザインで、どこに出かけるときに

も寄り添ってくれそうです。 

●足が痛くてもね・・・ 

こんにちは、じゅえりー通信編集長の井原一成です。 

梅雨に入り、雨が降ったり、晴れたり、していますが、皆さまいかがお過ごしでしょうか？ 

今年も 9月 17日の 100キロマラソンにエントリーしました。今年は 4月頃からぼちぼち、私

の 100キロマラソンを完走するためのホームコース、箕面駅→妙見山往復を走り始めましたが、

右脚のおしりが痛くて、あまり走れませんでした。そして、そこが治ったと思ったら、左脚の

かかとが痛くて本当に走れなくなりました。 

今年は 40代最後、丹後 100キロマラソンも 10回目の節目の年でもあります。100キロマラソ

ンを走るということは、走れない理由をひとつひとつしらみつぶしにつぶしていくということ

なのです。 

日々、走るスタートラインに立ち、週に1回 40キロ走のスタートラインに立ち、そして練習

を重ねた上で、100キロのスタートラインに立つのです。 

先週からは、ようやく走れるようになり、明日は久々に練習の 40キロ走のスタートラインに

立ちます。正直、気力、体力とも低下し、遅くなりました。山のロードを走るのは怖い時もあ

ります。しかし、森の中を走るのはとても気持ちがいいものです。それでも、毎日毎日をベス

トコンディションで迎えられるよう、日々努力し、よい毎日を積み重ね、よい人生を走りたい

と考えています。 

 



●こんなお仕事させていただきました～



●あんな話こんな話マッテまーす!! 
お客様の声をお聞かせ下さい。じゅえりー通信を読んでの感想や宝石に関するご質問、こ

うしたらじゅえりーいはらはもっとよくなるよ、こんなことがあって嬉しかった!!とか、

ささいなことが嬉しいのです! 

同封の返信用無料ハガキでどなた様にもお気軽にお便りいただけるように工夫しました。

切手はいりません。ホントにペン持って 書いてポストに 入れるだけ で～す。 

よろしくおねがいしま～す！  

もちろん今までどおりＦＡＸもＥメールも、電話も大歓迎です。 

24時間受付 FAX 06-6721-2538 

24時間受付メール toiawase@j-ihara.jp 

ホームページ   www.j-ihara.jp 
LINE(ライン) 

フェイスブック www.facebook.com/jewelryihara/ 

LINE（ライン）でも受付できるようになりました！！ 

マッテマ～ス。 

 

●宝石の川柳大募集!! 
宝石にまつわる川柳を募集しております。 ユーチューブも見てね 

お客様の声ハガキに書いても FAXも、Eメールでも OKで～す。 

じゅえりー通信に掲載させていただきま～す。 

今月はお年玉プレゼント企画でーす♪ 

●お誕生日をお知らせくださ～い! 
時 「々お客様の声ハガキの下にお誕生日を書く欄があるけどなにか

あるの？」とお問い合わせをいただきます。そうです！事前にお知らせいただきますとい

いことがあるんですヨ！ですからお誕生日をご連絡いただいてない方がおられましたら、

ゼヒじゅえりーいはらまでお知らせください。 

●こちらじゅえりー通信編集部!! 
トミオちゃんです。皆さま。夏を迎え暑くなってきました。体を動かすなら朝がいいです

ね！どのようにエクササイズされていますか？ 

 

http://www.facebook.com/jewelryihara/

